



の園だより

令和7年1月6日
春明保育園
園長 嶋田浩子

明けましておめでとうございます。

よいお年をお迎えのことお慶び申し上げます。

幼児の発表会は全員出席で楽しい会となりました。アンケートには、新たな成長を実感、友達同士のきずなも生まれてきている、伝統のソーラン節は続けて欲しいなどたくさんご意見もいただきました。ありがとうございました。最後の行事を終えたらいおん組は今月、書初めをします「巳、み、ミ」の字の中から自分で選びます。

先月職員が柚子もぎをし、柚子を各ご家庭にお配りしました。柚子湯などでお楽しみいただけただけでしょうか？今年は例年より収穫が少なかったのですが、700個余り取れました。みんなで一つひとつ丁寧に磨いて、らいおん組の子ども達を書いてくれた手紙をいれ、近隣の方にもお届けしました。

今年も「こどもまんなか」を理念に、明るく、元気で、楽しく過ごせる園を目指します。保護者の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

皆様のご健康で幸多き一年となりますようにお祈り申し上げます。

行事予定

- | | | |
|--|-----------------------------|--|
| | 6日(月) えいごであそぼう | |
| | 8日(水) 体操
0歳児健診・身体測定(0歳児) | |
| | 9日(木) 消火・避難訓練 | |
| | 10日(金) 誕生会 | |
| | 14日(火) 身体測定(1~5歳児) | |
| | 15日(水) 体操 | |
| | 20日(月) わらべうた | |
| | 22日(水) 体操 | |
| | 27日(月) えいごであそぼう | |
| | 29日(水) 体操 | |

幼児クラスは少しずつ異年齢交流の時間を増やしています。その様子をお伝えします。



室内ではブロックやボードゲームを一緒にやっています。



4, 5歳児は一緒に散歩に行ってます



ぱんだ(3歳児)

「〇〇組に行ってきます」と他クラスに遊びに行ったり、給食の時は「ここに来て」と一緒に食べられることを喜び、関わりが増えてきました。遊びも塗り絵を裏返して写し絵をしたり、ブロックの組み立て方を教えてもらうなど思いやる姿を通して憧れを感じています。

きりん(4歳児)

園庭では、サッカーを一緒に楽しんだり、砂場で穴掘りや山作りを協力しあっています。折り紙など教えてもらったり、時にはゲームで競争してみたりと、たくさんの刺激をもらっています。

らいおん(5歳児)

お部屋が少し離れているのですが最近ぱんだ組も遊びに来てくれるようになりました。『〇〇してください』と声が聞こえて来ると遊びの手を止めて応えてくれようとする姿も見られます。園庭ではよくゲームをきりん組と行っていますが、今度はぱんだ組も誘って3クラスでやってみようと思います。



同じテーブルに座り、制作をします